

Capacité en droit 1ère année (cours du soir)

Par **Aube**, le 14/05/2019 à 18:06

Bonjour, après avoir travaillé dans la communication pendant plus de 20 ans j'ai décidé de faire du droit en cours du soir, cette discipline m'a toujours attiré. Je suis à la fac de Troyes depuis septembre dernier, je viens de passer les écrits de fin d'année et j'attends de savoir si je serai à l'oral... Je débute à peine et je manque de méthode mais je compte bien sur mes 2 semaines de vacances cet été pour avancer ! Je ne sais pas encore si j'en ferai quelque chose plus tard ni jusqu'ou je pourrai aller mais pour le moment ça me plaît même si je manque cruellement de temps

Par **Lorella**, le 14/05/2019 à 18:31

Bonsoir Aube et merci pour votre témoignage de reprise d'études.

bonne continuation.

Par **Isidore Beautrelet**, le 14/05/2019 à 20:36

Bonjour et bienvenue

N'hésitez pas à poser des questions sur le forum, ce sera un plaisir de vous aider

Bonne continuation

Par **Aube**, le 14/05/2019 à 20:39

Merci à vous 2 ! C'est gentil. Pour le moment j'épluche le forum pour voir comment il est construit et je suis tombée sur le "trou noir"... un bon moment de rigolade après cette période de partiels ça fait tellement de bien !!!

Par **Isidore Beautrelet**, le 14/05/2019 à 20:45

Comme quoi c'est toujours utile de conserver les sujets non conforme à la charte [smile4]